
       平成 29 年度保護者アンケート結果                            

キッズルームチャコ 東根教室 

 

アンケート配布人数：21 名 

返却数：12 名  回収率 57％ 

 

1. 施設の環境や整備について 

 

御意見・御感想 返答 

・活動のスペースが狭いと感じま

す。 

ご意見ありがとうございます。現在

チャコでは机を並べ、椅子に座って

行う活動を多く取り入れています。

リズム体操やゲームなどの集団活動

の際には机を片付ける事で、活動ス

ペースを設けています。常時広いス

ペースを設けてしまうと走り回り、

落ち着いて着席の維持ができなくな

ります。今後も活動に応じて、環境

の整備を行っていきます。 

 

・衛生面などの環境や整備について

良好であると感じている。 

 

ありがとうございます。引き続き、

清潔感ある空間を維持できるように

していきたいと思います。 

・駐車場のスペースが足りない。 

 

ご意見ありがとうございます。お迎

えの時間の 17時 30分ころが大変込

み合う時間となっています。イベン

トの際には近くに臨時駐車場を用意

していますので、ご利用ください。

その都度お声掛け頂ければ空きをご

案内させて頂きます。 

 

 



・室内のにおいが気になるときがあ

る。 

 

ご意見ありがとうございます。児童

の動きが活発になる年齢が多いこと

から、換気には配慮していきます。 

 

2.療育支援について 

①身辺自立 

御意見・御感想 返答 

・時間を見てトイレに行く習慣がつ

いてきているのでありがたい。 

ありがとうございます。トイレに行

きたいと自分で支援員に伝えること

が難しい児童には、活動の区切りに

トイレの誘導を行っています。活動

中のトイレについては、支援員に声

をかけ静かにトイレに行くことを徹

底しています。引き続き、細かく時

間を区切り予定を組んでいきます。 

 

・本人に少しずつ力がついてきてい

ると思う。 

ありがとうございます。排泄や衣服

の着脱など、出来ることが少しでも

多く身につくよう、時間がかかって

も自分の力で取り組めるように最良

のサポートに努めています。 

 

 

②集団適応 

御意見・御感想 返答 

・視覚教材が工夫されていて、良い

と思った。 

ありがとうございます。視覚教材で

は、児童が集中して注視できる教材

を利用児童、または状態に応じて選

択しています。今後は視覚教材の種

類を増やし、継続して集中力が保て

るように支援していきたいと思いま

す。 

 



・歩行は、年齢により歩く距離が異

なるのか。 

ご質問ありがとうございます。年齢

で歩く距離を分けるという事はあり

ません。歩行では集団として一定の

ペースで歩く事で、脳が活性化され

意識レベルを高い状態に保つことを

目的としています。また、年齢が低

い児童など歩く速さに差が出てしま

う場合、支援員が歩く速さを調整し

集団を崩さずに歩行を行っていま

す。 

 

③学習支援 

御意見・御感想 返答 

・チャコに通い始めてから、数字を

書く事。理解することがとても伸び

たと思う。課題レベルも合ってい

て、少しずつ無理なく学習できてい

ると感じる。 

ありがとうございます。一人ひとり

の児童に合った課題を提供していく

ためにも、児童の成長や課題につい

て職員間で細かい情報の共有を行っ

ています。良いところを伸ばしてい

けるように、教材の種類（学習プリ

ント、微細教材など）を増やしてい

きます。 

・苦手な分野について、どのような

ことに取り組んでいくと良いなどの

アドバイスがもらえるとありがた

い。 

ご意見ありがとうございます。チャ

コでの学習での取り組みについて、

面談や帰りの送迎の際にお伝えして

いきたいと思います。また、学習で

のお悩み等ござましたらお気軽にご

相談ください。 

・個別課題等に力を入れてほしい。 ご意見ありがとうございます。課題

終了後にそれぞれ教材に取り組んで

います。（パズル、微細教材など）指

先を使った教材など、児童に合った

教材が提供できるよう、保護者様と

面談の際に個別の課題を共有させて

いただき、今後教材の種類を増やし

ていきます。 



・個別課題の継続が結果として表れ

ている。褒められたことなどが喜び

と自信につながっていくと思う。 

・ありがとうございます。チャコで

の学習支援では、児童が無理なく丁

度よい課題を継続し、反復しながら

行っています。褒められることで成

功の経験を積み、児童の自信に繋が

るように、支援していきます。 

 

3.職員から保護者への説明が十分なされているか。 

御意見・御感想 返答 

・細かく、丁寧に情報伝達されてい

る。（チャコノートや学校からの申し

送りとチャコの様子についてなど） 

ありがとうございます。児童のチャ

コでの様子については、学校やご家

族に細かくお伝えしています。引き

続き、細かい情報の伝達に努めてい

きます。 

・職員間での連絡事項のやり取りが

なっていないときがある。 

(下校時間や利用時間など) 

ご意見ありがとうございます。職員

間での連絡が十分でないことがあ

り、大変申し訳ございません。連絡

ボード等用意し、職員の意識改善し

ていきます。 

・ちょっとしたことでも相談しやす

い心遣いがあり心理的に楽になれ

る。 

学校との相談の場を設けていただく

などありがたいと感じている。 

ありがとうございます。児童や保護

者の方に気持ちよく、安心してチャ

コを利用していただくためにも、気

軽に相談できる雰囲気づくりに努め

ています。引き続き、児童の細かい

様子を見守り、成長につながる支援

を心掛けていきます。 

 


